



Síntesis de medios

Fecha: 17 de julio de 2021

Primeras Planas

Pone la Oposición calendario escolar
Ven riesgo de contagios masivos en escuelas
Se aceleran los contagios durante julio
Ebrard: no declinaré otra vez ni me postularé con otro partido
Urge México en la ONU a que cese el bloqueo a Cuba
Salud retrasa semáforo en plena tercera ola; va por nueva metodología
Morena retoma agenda de izquierda
Amarillo sin cerrar
CDMX acelera vacuna; Edomex pasa a amarillo

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Catean un deshuesadero en alcaldía Iztapalapa

Efectivos de la **SSC** y personal de la FGJ participaron en un operativo, sin que se registraran personas detenidas. Refacciones automotrices, tres vehículos relacionados con carpetas de investigación, documentos y placas de circulación fueron aseguradas durante el cateo realizado en un predio en la colonia La Polvorilla, alcaldía de Iztapalapa. [El Sol de México](#) / [Reforma](#)

Detienen a dos operadores de ambulancia; los acusan de abuso

Fueron detenidos dos hombres que viajaban en una ambulancia en calles de la colonia San Pedro Zacatenco, alcaldía Gustavo A. Madero, señalados por una ciudadana como los posibles responsables de abusar sexualmente de ella, informó la **SSC** de la Ciudad de México. [La Crónica de Hoy](#)

Barrios, a casa

Luego de permanecer tres semanas en el penal de Santa Martha Acatitla, una jueza del Tribunal Superior de Justicia otorgó la prisión preventiva domiciliaria a la lideresa de ambulantes del Centro Histórico, Alejandra Barrios Richard, por lo que continuará su proceso por los delitos de extorsión agravada y daño a la propiedad ajena reclusa en una casa en la alcaldía Gustavo A. Madero, bajo el resguardo de elementos de la **SSC**, quienes estarán día y noche en el lugar en donde se realizará la prisión domiciliaria. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Recae en personal laboral extorsión

La forma de extorsión conocida como “La Patrona” o “El sobre amarillo” consiste en llamar, enviar un mensaje de texto y, más recientemente, un correo electrónico a trabajadores de casas, negocios o instituciones explicó Fátima Colín, suboficial de la Policía Cibernética. Les hacen creer que su jefe está en riesgo o que tiene una emergencia, por lo que deben reunir las joyas y el dinero que se encuentre en la casa o el negocio, para entregarlo en un sobre o a través de un depósito en el banco. En lo que va del año, se han recibido 10 reportes de este tipo, la mayoría de los cuales fueron consumados. [Reforma](#)

Policiaco

De vochito ...a Carroza

Vecinos de la Colonia Benito Juárez, en Gustavo A. Madero, hallaron un cadáver maniatado al interior de un Volkswagen Sedan abandonado sobre la Calle Santa Isabel Tola y Ávila Camacho. Policías de la **SSC** acudieron al lugar y pidieron la presencia de paramédicos para que confirmaran el fallecimiento del hombre. Aunque no se pudo establecer la causa de muerte, primeros reportes indicaron que tenía heridas de bala, por lo que se inició una investigación por homicidio. [Metro](#)

Le disparan a quemarropa en taller y huyen en moto

Dos motocicarios asesinaron a balazos a un hombre al interior de una llantera ubicada en la Avenida Gran Canal y Ejido, en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos del Sector Pradera de la **SSC** se trasladaron al sitio mencionado con la intención de ubicar y aprehender a los responsables. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)



Síntesis de medios

Fecha: 17 de julio de 2021

Plancha a peatón y huye

Un hombre murió al ser atropellado por una combi de transporte público en calles de la alcaldía Azcapotzalco. Policías del sector Hormiga de la SSC acordonaron la zona. [Metro](#)

Encuentran cuerpo de un hombre maniatado y encintado

El cadáver de un hombre encintado, amordazado y amarrado fue localizado en la madrugada, en calles de la alcaldía Coyoacán. Policías de la **SSC** acordonaron la zona, para permitir que los peritos de la Fiscalía capitalina realizaran el levantamiento del cuerpo. [Basta!](#)

Atracan a empleados de súper a punta de golpes y pistola

En el interior de una tienda de conveniencia ubicada en el número 331 de Avenida Moliere, en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo se registró un asalto y dos delincuentes a punta de pistola, amagaron a los trabajadores del lugar para que les entregaran el dinero de las ventas del día. Uniformados de la **SSC** montaron un operativo para capturar a los presuntos responsables. [Basta!](#)

Justicia

Quitán orden para Tungüi

Un juez concedió la orden contra Edgar Tungúí por su probable participación en el delito de uso ilegal de atribuciones y facultades, informó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. La Policía de Investigación le cumplimentó la orden en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte, donde está desde mayo. Se presume que durante su cargo autorizó apoyos para un inmueble, sin que cumpliera con los lineamientos requeridos. [Reforma](#)

Imagen Destacada

 **El Sol de México**

Catean un deshuesadero en alcaldía Iztapalapa



Policías aseguraron las autopartes